
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ９   ８ 番 議 員    河 野 保 久 

質問事項１ 基山町における喫煙マナーと町の対応は 

質問の要旨 

 2002年の受動喫煙防止法というべき「改正健康増進法」の制定・公布

を契機に、日本の喫煙は大きな転換期を迎えた。21世紀になりオリンピ

ックを開催した都市では全て受動喫煙防止法を整備し、オリンピックの

会場内を禁煙にして開催している。そのため、日本でも2020年のオリン

ピックに向けて、国会及び東京都でも法整備が進められている。このよ

うな状況の中で基山町においても喫煙について取り上げるべき機会で

あるとの思いから、「喫煙マナー」について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町全体の喫煙マナーを町としてどのように思って

いるのか、所感を示せ 

 

(２) 公共施設での喫煙に対して、町はどのように対処し

ているのか 

  ア 小学校・中学校 

  イ 町民会館及び体育館・多目的運動場 

  ウ 多世代交流センター憩の家 

  エ 基山町役場庁舎 

 

(３) 喫煙マナーの向上のため、町はどのように対処して

いくのか、基本的な考え及び具体的な方策があれば示

せ 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ９   ８ 番 議 員    河 野 保 久 

質問事項２ 白坂久保田２号線の開通に向けて 

質問の要旨 

 白坂久保田２号線の開通が、すぐそこまでになってきた。けやき台の

住民の中では、安全対策を含め、どのような形・環境の中でその時を迎

えるかは、最大の関心事となっている。平成30年６月定例会でも質問し

たが、この機を逃してはならないとの思いから、町の考え方を再度質問

する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 開通までの工程を示せ（住民への説明会も含む） 

 

(２) 交通安全のための交通規制等に向けて、関係機関と

の協議はどこまで進展しているのか 

  ア 制限速度（住宅地内の速度規制も含む） 

  イ 駐車禁止 

  ウ 北部環状線の交通規制 

 

(３) 開通に向けて、何よりも優先されなければならない

のは何であるのか。改めて町の考えを問う 
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